

PHAYAOレポート 2008-05 (～寮生との別れ～)

スタディツアーパートナーカーの報告 (日刊新周南 連載記事から)

藤屋侃二さん(68) 下松市幸ヶ丘 元KRY取締役ラジオ局長

2008年（平成20年）10月30日（木）

4

貧しい山岳少数民族モンの子どもたちに教育の機会を与えるためにタイ北部に建設されたシャンティ学生寮は現在、男女合わせて四十五人が生活しているが、個室ではなく、男子寮、女子寮とともに大部屋が二つ。一部屋に蚊帳を張ったベッドが十

壁に面して人質貴  
分の勉強道具や衣類  
を入れるスペースがあ  
るだけで、勉強机もない。  
勉強は廊下にある  
大きな台や一階の図書  
室です。

朝五時起床のベルが、  
鳴り、しばらくして二  
階の大部屋を見ると、

食事当番になると姉食と昼の弁当の用意があるので、勉強は夜のうちにすることにするのだろう。勉強するため至れり早くせりの日本の子どもたちとは大違った。何十キロ、時には百キメートル離れた山に住む家族と離れて、勉強させてもらっているので、意欲が違うのだろうか。

## 少数民族モンを訪ねる ～寮生との別れ

二、三人ずつが廊下の  
台でもう勉強していく  
のにびっくりする。  
食事当番になると



藤屋侃士  
(下松市幸ヶ丘)

126

朝5時過ぎから勉強を始める男子

モン族独特の楽器 ケー

向かう。

から中国に住み、漢民族に追されて東南アジア

寮からタイの学校  
通い、タイ語での読

から中国に住み、漢民族に追われて東南アジアに住むようになり、常に支配民族だったとはいえ、長い民族の歴史を持つモンはなぜ文字を持たなかつたのだろう。

ジオ局長

寮に滞在したのはわずか三日間だったが、別れの前後には試験中のにお別れ会を開いてくれた。



う民族の誇りの表れ  
ろう。



春の進級 卒業式の時  
にまた会いに来よう。  
その時は日本の加工食  
材をたくさん持つて来  
て食べてもらおう。



#### モンの民族衣装で踊る齋生